
 
 
６月２０日（金）全校集会（校長先生の悩み……） 
  

校長先生が小林北小に来てあら３ヶ月が過ぎようとしています。 

皆が、とても良い子なので、改めてお話しするようなことも少な

いのですが、小さな悩みが２つあります。相談にのってください。 

 

１つ目は「『あそべえ』の力が弱っているのではないか？」そんな

気がします。 

「あいさつ」の力は？  「そうじ」の力は？ 

「べんきょう」の力は？ 「えがお」の力は？ 

何かが弱っている気がします。私の勘違いならば良いのですが…… 

 先生方が答えられるアンケートを用意したので、皆で話し合って、

クラスの意見をまとめて、先生に回答してもらってください。 

 

 ２つ目は「いってらっしゃい」です。 

私が「いってらっしゃい」と言うことがあります。 

自分から「いってきます」と言ってくれる人もいれば、 

「学校に居るのに、どうして『いってらっしゃい』なの？」 

と言う人もいます。 

 どちらも正しいと思って、悩んでしまっています。 

 私としては、 

「教室へ、いってらっしゃい」 

そういう気持ちで送り出しているのですが…… 

 これについても考えて、教えてください。 

 少し、すっきりしました。自分で考えるのも大事だけれど、 

悩んでいる時には、誰かに相談するのが一番ですね。 

 

 さあ、１学期も残り１ヶ月になりました。 

 良い１ヶ月を過ごして、夏休みの準備を始めましょう！ 


